

RINGKASAN

Manajemen Produksi *Mechanically Deboned Meat* (MDM) di RPHU CV Cupu Artama Jaya Kabupaten Jombang, Nur Fitri Trisani. 2022, D-IV Manajemen Bisnis Unggas, Jurusan Peternakan, Politeknik Negeri Jember, Dr. Ir. Dadik Pantaya, M.Si, IPU (Pembimbing).

Kegiatan magang merupakan kegiatan mahasiswa guna mempelajari praktis kerja pada industri dengan harapan menjadi sarana pengaplikasian ilmu dan keterampilan mahasiswa. Tujuan kegiatan magang adalah mengembangkan pengetahuan dan keterampilan mahasiswa antara hubungan teori dengan penerapan di dunia kerja, mampu berpikir kritis mengenai permasalahan yang terjadi di lapangan dan menambah rasa percaya diri maupun pengembangan ilmu terkait dengan bidang usaha yang dilakukan di tempat Magang. Kegiatan magang dilakukan dalam kurun waktu 60 hari yakni pada tanggal 01 Agustus 2022 sampai 01 Oktober 2022.

CV Cupu Artama Jaya merupakan rumah potong hewan unggas, berlokasi di Jalan Raya Sumberboto KM -11, Desa Rejoslamet, Kecamatan Mojowarno, Kabupaten Jombang. Kegiatan umum di CV Cupu Artama Jaya terbagi menjadi beberapa bagian yakni kegiatan pada area produksi kotor, area produksi bersih dan gudang. Kegiatan pada area produksi kotor meliputi penerimaan ayam hidup, penurunan dan penimbangan ayam hidup, penggantungan ayam hidup, pemingsanan, penyembelihan, penirisan darah, pencelupan, pencabutan bulu dan pengeluaran jerohan. Sementara itu, kegiatan pada area produksi bersih meliputi pencucian karkas, grading karkas, *packing* karkas, dan proses lanjutan yang meliputi *boneless*, *mechanically deboned meat* dan *cut up*. Sedangkan kegiatan pada area gudang meliputi penyimpanan dan pengiriman produk.

Berdasarkan kegiatan magang di CV Cupu Artama Jaya mengenai manajemen produksi *mechanically deboned meat* (MDM) dapat diketahui bahwasannya dalam produksi *mechanically deboned meat* (MDM) dimulai dari *raw material*, *thawing*, sortasi, penimbangan, penggilingan, *packing* dan pembekuan selanjutnya akan di bekukan dalam suhu -30°C sampai -35°C .